

Fecha Sección Página 20.10.2009 Dinero



Rebelión en el PRI por aumento a IVA y consolidación el gran riesgo

■ Y sucedió lo increíble: lo aprobaron con 124 votos a favor por 41 en contra y dos abstenciones. De lo más relevante apunte también la consolidación fiscal, que será retroactiva a partir de 1999.

ía negro el de José Antonio Mead. ayer para el líder de los priistas en la Cámara de Diputados y como era previsible el dizque plan "B" del los tricolores terminó siendo una vacilada, donde la aprobación de la consolidación fiscal es lo más preocupante.

Francisco Rojas perdió el control de su rebaño y los gobernadores tomaron el timón de sus respectivos diputados, quienes en una votación secreta para no "quemarse" terminaron aceptando subir el IVA a 16% y en frontera a 11%.

Todo empezó el domingo, cuando a los diputados los hicieron esperar cinco horas para una reunión plenaria en la que analizarían su propuesta fiscal. El encuentro nunca se dio porque la "burbuja" que la encabezaría no llegó.

Nos referimos al mismo Roias v los legisladores económicos, léase Luis Videgaray, Alberto Cano Velez, David Penchynay Óscar Levín. El punto es que se encontraban negociando con el subsecretario

La tropa plantada fue convocada para ayer lunes al 2013. El caso es muy delicado medio día para, ahora sí, discutir el famoso plan "B", pero la sorpresa es que ya había trascendido el acuerdo de la "burbuja" y la SHCP de ir adelante con un aumento de 1% en IVA.

Vino es desacuerdo por ese incremento y la operación de gobernadores como Enrique Peña Nieto, Ulises Ruiz, Fidel Herrera, Rodrigo Medina, Jesús Aguilar Padilla y José Reyes Baeza para no aprobar una propuesta de la SHCP.

Por eso sucedió lo que en años no se veía en el PRI: una votación secreta para avalar o rechazar el incremento del de las primeras en reconocer IVA. Y sucedió lo increíble: hace un año su exposición en lo aprobaron con 124 votos a favor por 41 en contra y dos abstenciones.

De lo más relevante apunte también la consolidación fiscal, que será retroactiva a partir de 1999 a una tasa no de 60%, como lo propuso el gobierno federal, sino de 40% como ayer lo aprobó el PRI.

A partir de 2010 sería 40%,

en 2011 bajaría a 15% y se mantendría en esa tasa en 2012 y para los grandes corporativos, que verían mermada su capacidad financiera.

De proceder ese esquema quedarían en entredicho las reestructuras financieras de compañías como Cemex de Lorenzo Zambrano, Gruma de Roberto González, Comercial Mexicana de Carlos González Zabalegui, etcétera.

GISSA: 210 mdd

Le referiamos que este mes deben quedar listos los términos de la reestructura de derivados de Grupo Industrial Saltillo. La empresa de Isidro López fue esos instrumentos. De hecho en marzo pasado GISSA dejó de cotizar en la Bolsa Mexicana de Valores. El monto que se va reestructurar asciende a unos 160 millones de dólares. Ya hubo un arreglo con Deutsche Bank de **Tito Öscar** Vidaurri, Bank of America de Oriando Loera, Banamex-Citi



Página 1 de 2 25366.06 Tam: 461 cm LQUIROGA

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
20.10.2009	Dinero	3

de Manuel Medina Mora, Barclavs de **José Antonio González** v JP Morgan de **Eduardo Cepeda**. Ya se reestructuraron 50 millones de su filial Technocast, condición para avanzar.

Gruma la primera

El viernes en Nueva York Mexicana obtiene Gruma, de Roberto González A finales de esta semana o a Barrera, firmó la reestructura $integral\,de\,pasivos.\,Hablamos$ de los 198 millones de dólares de BBVA-Bancomer de Ignacio **Deschamps**, los tres mil 367 millones de pesos del Bancomext de Héctor Rangel Domene y los 738.3 millones de dólares de derivados. Hoy en la oficina de White & Case Monterrey se hará el cierre formal de la operación. Ahora sí la compañía es la primera en sanear sus finanzas.

Collado ordena

Y la que está iniciando un proceso de reestructura de pasivos es Grupo Collado, el fabricante de productos de acero que lidera Guillermo Voguel. Arrastra pasivos por unos mil 116 millones de pesos, de los que 778 millones son créditos revolventes y con vencimien-

tos en los próximos 12 meses. HSBC, de Luis Peña, acaba de asumir el liderazgo del comité de 16 bancos prestamistas. El objetivo es uniformar amortizaciones en el corto plazo, que están muy desordenadas.

más tardar principios de la que viene Mexicana recibirá los mil 200 millones de pesos del crédito del Bancomext. Los pupilos de Gastón Azcárraga son los terceros en el bat, si considera que el banco que comanda Héctor Rangel Domene ya liberó 300 millones a Interjet de Miguel Alemán y 50 millones de pesos más a Aeromar, de

Sale 4 Seasons

Strategic Hotel & Resorts, de Lawrence Geller, acaba de vender el Four Seasons de la Ciudad de México. Lo compró el fondo de inversión Meridia Capital, de Javier Faus. Pagó 225 mil dólares por cuarto, lo que llevó a cerrar la transacción en 54 millones de dólares, una operación francamente barata. Aún así el

vendedor ganó 4.5 millones de dólares. El inmueble tiene 240 habitaciones.

Edomex duplica

El gobierno del Estado de México (Edomex) es otro que ya está muy avanzado en la elaboración de las bases para su propio Expediente Clínico Electrónico. A diferencia del que prevé lanzar en cosa de días la Secretaría de Salud de José Angel Córdova, el de Enrique Peña Nieto va a considerar el doble del presupuesto del gobierno federal. Esta $mos\,hablando\,de\,800\,millones$ de pesos.

Licita medicinas

A propósito, el Instituto de Seguridad Social del Edomex recibe hoy ofertas para adquirir medicamentos y distribuirlos en los 81 hospitales durante 2010 y 2011. Va ser un contrato por mil 100 millones de pesos para 22.5 millones de piezas.

Van Fármacos Especializados de Tony Pérez, Maypo de Carlos Arenas, Saba de Manuel Saba, Nadro de Pablo Escandón y Marsan de Joseph

En la frontera, los legisladores acordaron que el gravamen sea de 11 por ciento.